



# 輝く今井っ子



【学校教育目標：人を思いやり、共に高め合う子】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

3学期がスタートして3週間が過ぎました。気温も低く、乾燥しているため、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの流行が心配ですが、学校では、特に手洗い、換気に気を付けています。短い3学期ですが、有意義に過ごせるよう、御家庭でも健康面での配慮をよろしくお願いいたします。

## 【2月 生活のめあて】 「自分や友達の いいところを見つけ 伝え合います」

令和4年度も残り2か月となりました。この1年間で友達のいいところをたくさん見つけることができたとおもいます。互いにいいところを見つけ合うとともに、友達に感謝の気持ちを伝えられたらと思います。声に出して「ありがとう」と伝え合うように話していきます。また、3月1日に予定されている「6年生を送る会・感謝の会」に向けて、6年生や地域、ボランティアの方などに感謝の気持ちを伝える活動を計画していきます。

## 【登下校中の事故に注意】

寒さが厳しくなってきたため、登下校時にポケットに手を入れたり（手袋をしていない場合が多いです）、洋服のフードをかぶったりしている子どもがいます。転んだときに手を付けなかったり、周りが見えにくくなったりするなど危険ですので指導しています。御家庭でも危険性について話してください。

## 【登下校の見守りボランティア】

「子どもの安全を守るボランティア」15名の方が児童の登下校中の安全を守るために毎日、見届けをしてくださっています。また、今年度は「いまい安心安全会議」の協力で右写真下のような「安全パトロール」の腕章をしてくださっている方も登下校を見守ってくださっています。おかげ様で今年度も交通事故や不審者が発生していません。子どもたちの安全を見守ってくださる皆様、ありがとうございます。



## 【体力アップ大会（長縄8の字跳び）】

「体力アップ大会（長縄8の字跳び）」が24日（火）に行われました。子どもたちは、授業だけでなく朝や昼休みも練習して大会に臨みました。どのクラスも県の基準で金・銀・銅などに入賞する記録を出すことができました。また、他のクラスやチームが失敗したときには「ドンマイ」という声が出たり、よい記録が出た時には、みんなで喜んだりしてお互いに認め合う姿もうれしく思いました。御家庭でも様子を聞いてみてください。



裏面に「2月の下校時刻」があります。ご覧ください。